

## Jumat Berkah, Polantas Blora Buka Gerai Vaksin Gratis dan Bakti Sosial

Ahmad Zaenal Arifin - [BLORA.PUBLIKJATENG.COM](http://BLORA.PUBLIKJATENG.COM)

Mar 11, 2022 - 21:37



*Polantas Polres Blora Berikan sembako kepada masyarakat.*

BLORA. Berbagai kegiatan dan terobosan kreatif terus dilakukan oleh Polres Blora Polda Jawa Tengah dalam rangka penanganan Covid-19. Salah satunya adalah menggenjot kegiatan vaksinasi hingga pelosok desa.

Seperti yang dilakukan oleh tim Satuan Tugas, (Satgas) Operasi Keselamatan

Lalu Lintas Candi Tahun 2022 Polres Blora.

Jumat, (11/03/2022) petugas gabungan fungsi membuka gerai vaksin gratis yang dibarengi dengan bakti sosial pembagian beras dan pakaian barokah kepada warga, di kantor Satlantas Polres Blora jalan Pemuda No. 22 Blora yang dipimpin oleh Kasat Lantas AKP Edi Sukamto.

Kapolres Blora AKBP Aan Hardiansyah melalui Kasat Lantas AKP Edi Sukamto mengungkapkan bahwa kegiatan ini adalah dalam rangka menyukseskan program vaksinasi Nasional, salah satunya melalui Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi Tahun 2022. Di mana target dari operasi tersebut adalah untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19, menekan angka kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas serta mewujudkan kamseltibcarlantas dan meningkatkan kesadaran hukum masyarakat.

"Hari ini kita laksanakan kegiatan vaksinasi dengan bakti sosial Jumat Berkah. Target hari ini adalah 300 vaksin dosis 1,2 dan 3," kata Kasat Lantas.

Bagi warga yang sudah melaksanakan vaksinasi, petugas telah menyiapkan beras dan pakaian barokah yang bisa diambil secara gratis di lokasi.

"Kegiatan Jumat Berkah sudah rutin dilaksanakan, dan hari ini dirangkaikan dengan vaksinasi gratis. Untuk warga telah disiapkan pakaian barokah," tandas Kasat Lantas.

Lebih lanjut Kasat Lantas menerangkan bahwa kegiatan vaksinasi telah dilakukan secara rutin oleh Polres Blora. Bahkan salah satunya dengan terobosan kreatif, yaitu Samsat Desa yang disertai dengan pelaksanaan vaksin gratis. Dengan tujuan untuk memberikan pelayanan jemput bola kepada warga terutama yang tinggal di pelosok desa.

"Kita juga telah melakukan terobosan kreatif, yaitu dengan menggelar Samsat Desa dengan vaksinasi gratis untuk warga," bebernya.

Kemudian kepada masyarakat Kasat Lantas menyampaikan imbauan agar tak bosan dalam menerapkan protokol kesehatan serta tertib berlalu lintas.

"Kepada masyarakat, khususnya saat ini masih dalam Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi. Taati rambu rambu dan tertib berlalu lintas serta masyarakat yang belum vaksin silahkan segera vaksin di tempat-tempat yang sudah ditentukan," pungkas Kasat Lantas.

Penulis : Arf

Editor : Jay